

# Pas facile de se soigner

**Ancienne professionnelle**, la Genevoise Caecilia Charbonnier avait, dans la *Tribune de Genève* en juillet 2002, montré les pièges qui guettent les sportifs: «J'ai souvent eu des problèmes à me soigner quand j'étais malade. Pourquoi? Presque tous les médicaments courants figurent sur la liste des substances illicites.

» Malgré les conseils de mon médecin, j'ai eu mille peines à trouver des remèdes qui diffèrent de la formule chimique prohibée. A titre d'exemple, il est interdit de consommer de l'Aspégic, du Prétuval, du Néo Citran, du Zyrtec (allergie), etc.

» Alors, que faire? Ne pas se soigner ou tenter le diable? Quand on connaît l'importance des sanctions, le choix ne se pose pas!» (ba)